

CCAS

## Le repas des aînés s'est adapté à la pandémie



Samedi 12 décembre 2020, plus d'une centaine de paniers garnis accompagnés de belles cartes de voeux réalisées par les jeunes élèves de l'école maternelle du Val Guermentes ont été distribués aux aînés de la commune qui s'étaient préalablement inscrits.



Créé le : 4/01/2021



Au-delà du panier repas, c'est le lien entre les plus jeunes créateurs de cartes et nos aînés qui doit être ici souligné. Les membres du CCAS souhaitent ici remercier nos jeunes Guermantais et leurs enseignants pour ces belles créations.

L'équipe du CCAS